



3/26

詫間町の明神川緑の砂防公園に43匹のこいのぼりがあがりました。地元須田ボランティアの会の皆さんが準備したこいのぼりを、須田保育所の園児がワイヤーに取り付けて大空にあげました。風をはらんで元よく泳ぐこいのぼりに、園児たちは歓声をあげていました。



3/21

三野町の弥谷山ふれあいの森で弥谷市が開催され、各種バザーやフリーマーケット、人形浄瑠璃などがあり、多くの家族連れでにぎわいました。

第1回三豊市長杯争奪綱引大会(豊中町体育館)  
小学生の部 優勝 本山するぎ 準優勝 豊中ミニバスケット  
一般の部 優勝 ほほえみクラブ 準優勝 三豊まゆげ・ず



3/18

3/18

平成18年度三豊市長杯争奪バレーボール大会(高瀬町総合体育館)  
一般女子の部 優勝 豊中体協 準優勝 仁尾体協  
男子40歳以上の部 優勝 詫間クラブ 準優勝 仁尾体協  
男子39歳以下の部 優勝 二ノ宮体協 準優勝 仁尾体協



3/21

第1回三豊市長杯剣道大会 中学生の部(仁尾町体育センター)  
男子団体 優勝 高瀬中学校 準優勝 和光中学校  
女子団体 優勝 詫間中学校A 準優勝 三豊中学校B



3/21

詫間町生里の三宝荒神宮で、県指定無形民俗文化財・  
なまり ももて  
生里百々手まつりが行われ、たくさん見物人が訪れました。生里百々手まつりは、見物人から射手にやしや声援が飛ばされ「けんか百々手」とも呼ばれています。

# みとよHOT ほっとNEWS



3/25

香川県と三豊市が詫間港に整備していたボードウォークと多目的広場が完成し、防波堤の柵に埋め込まれた青色発光ダイオードと街路灯の点灯式が行われました。

ボードウォークは板張りの歩道で、多目的広場にはクッション舗装が施されており、どちらもウォーキングやジョギングに最適の場所です。夜は10時まで明かりがついています。ぜひ、健康づくりの空間としてご利用ください。

4/1~17

豊中町芙蓉文化の里館で、学校給食展がありました。昭和41年から現在までの給食の移り変わりや正しい使用などが、分かりやすく展示され、訪れた人は興味深そうに見入っていました。





4/1

詫間町の紫雲出山山頂園地で桜まつりが開催されました。桜はまだ五分咲きでしたが、花の苗のプレゼントやうどんのお接待があり、たくさんの人でにぎわいました。



4/1

高瀬町の朝日山森林公園で桜まつりが開催されました。各種テント村や三味線餅つき、よさこい踊りなど盛りだくさんのイベントがあり、多くの人を訪れました。



4/6

仁尾保育所で交通安全教室が行われました。園児たちは地元の警察官、交通指導員さんの指導のもと「とまれっ！みーぎ・ひだーり・みーぎ・よっ！すすめー！！」と元気よく安全確認を行いました。



4/15

山本町の四国霊場67番札所・大興寺で、地元有志の皆さんによる恒例のうどんのお接待が行われました。

多くのお遍路さんや地元の皆さんが訪れ、百花(ひゃっか)と油揚げ入りの珍しいうどんに舌鼓を打ちました。

財田町の戸川ダム周辺で第22回謡之丞まつりが開催され、桂小枝オンステージやキャラクターショーほか、郷土芸能の<sup>くわ</sup>おどりも披露され、多くの人を楽しみました。

4/15



4/10

NHK高松「笑ってうたってしあわせ家族」の収録があり、歌手のキム・ヨンジャさんと落語家の桂こけ枝さん(高瀬町出身)が高瀬町を訪れました。

放送日 5月11日(金)  
NHK総合 午後8時~45分

